



*Meinen Bogen setze ich in die Wolken;  
er soll ein Zeichen des Bundes sein  
zwischen mir und der Erde.  
(Genesis 9,13)*

Liebe Schulgemeinde, liebe Ehemalige, liebe Freundinnen und Freunde der Bischof-Neumann-Schule,

unser Schulfahresmotto nimmt das ZUSAMMEN in den Blick,  
die Gemeinschaft zwischen Gott und uns sowie der Menschen untereinander.  
Jedes ZUSAMMEN braucht eine gemeinsame Basis.  
Die Basis unseres ZUSAMMEN ist der Glaube an Jesus, den Menschgewordenen.

In der Geburt des Gotteskindes kommt Gott selbst wie strahlendes Licht in die Welt.  
Aber nicht blendend, nicht grell,  
sondern in einem Licht, das wärmt, das heilt, voll Liebe.

Ein Licht, das sich in allen Farben der Schöpfung bricht,  
das unsere Vielfalt, unsere Möglichkeiten, unsere Chancen aufzeigt  
und das uns strahlen lässt.  
Und so unterschiedlich wir dieses Licht sehen,  
in seinem Glanz finden wir ZUSAMMEN.

Das ist die Weihnachtsbotschaft:  
Uns ist ein Licht geschenkt, das alle Finsternis durchbricht.  
Ein Licht – ein Kind – eine Liebe,  
damit wir eins werden:  
ZUSAMMEN.

Wir wünschen allen ein gesegnetes Weihnachtsfest  
und ein friedvolles ZUSAMMEN im Jahr 2026.



Jens Henninger  
(Schulleiter)



Barbara Weber  
(Stellv. Schulleiterin)

